

Autoridades electas para el período 2022-2026 asumen dirección FCS

Escrito por Rafael Paez

Martes 19 de Julio de 2022 15:32 -

Las autoridades que resultaron electas para el período 2022-2026, en las recién celebradas elecciones de la Facultad de Ciencias de la Salud, asumieron formalmente sus cargos luego de ser juramentados en sus respectivas posiciones, tanto en el decanato como en las distintas escuelas que conforman esta dependencia universitaria.



Al centro, los doctores **Mario Uffre y Zelandia Matos** de la Facultad de Ciencias de la Salud, directores de las distintas escuelas

Los nuevos funcionarios que dirigirán esta facultad son los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana, respectivamente; José Peralta, director de la Escuela de Medicina; Elizabeth Pérez Duval, directora de la Escuela de Farmacia; Matilde Peguero, directora de la Escuela de Salud Pública; Alquidea Durán, directora de la Escuela de Enfermería; Ángel Alfonso Taveras, director de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Mirna Novas, directora de la Escuela de Bioanálisis; Glenis Delgado, directora de la Escuela de Odontología, y Ruth Caraballo, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas.